

Montréal, le 22 janvier 2015

Al Mala Omar
509-9999 boul. de l'Acadie
Montréal QC H4N 3M3

Monsieur,

Nous confirmons votre inscription au test préalable à l'inscription au cours du Cégep à distance.

604TEST TEST D'ANGLAIS

Dans l'établissement suivant: CEGEP DE ROSEMONT
6400 16E AVENUE
MONTREAL QC H1X 2S9

Lieu d'accueil: LOCAL A-319

Date: 2008-02-09
Heure: 8h30

Documentation (matériel) autorisé: Baladeur cassette (walkman) ou lecteur CD
obligatoire.

Le papier brouillon est interdit. Au besoin, il sera fourni par le Cégep à distance.

Vous devrez présenter une carte d'identité avec photo pour être admis à la séance d'examen. À défaut, vous devrez présenter votre carte d'assurance maladie et une autre pièce d'identité reconnue. Nous vous suggérons d'arriver au moins 30 minutes avant l'heure prévue.

Si vous ne pouvez vous présenter à cette séance, veuillez nous communiquer votre nouvelle date.

Veuillez agréer, Monsieur, nos salutations distinguées.

Le directeur,
Louis-René Dessureault

N.B. Voir les instructions en annexe.



Montreal, January 22, 2015

Al Mala Omar
509-9999 boul. de l'Acadie
Montréal QC H4N 3M3

Dear Sir,

We wish to confirm your registration in the pre-test for the Cégep à distance course.

604TEST TEST D'ANGLAIS

At the following location: CEGEP DE ROSEMONT
6400 16E AVENUE
MONTREAL QC H1X 2S9

Meeting place: LOCAL A-319

Date: 2008-02-09

Time: 8h30

Authorised documentation (material): Baladeur cassette (walkman) ou lecteur CD
obligatoire.

Note paper is not allowed. If required, it will be supplied by Cégep à distance.

You must present a photo ID to be admitted to the test. If you do not have a photo ID, you must present your Assurance Maladie card and another recognized ID. We suggest that you arrive at least 30 minutes ahead of the schedule test time.

If you cannot attend this test session, please contact us for another date.

Sincerely,

Louis-René Dessureault,
Director

Note: See enclosed instructions.